

CONSOLIDA SEC SONORA ACCIONES DE PARTICIPACIÓN SOCIAL POR LA EDUCACIÓN A NIVEL NACIONAL Y ESTATAL.

La republica periodico

17 de noviembre de 2014.

<http://periodicolarepublica.com.mx/consolida-sec-sonora-acciones-de-participacion-social-por-la-educacion-a-nivel-nacional-y-estatal/>

Jorge Luis Ibarra Mendívil es representante de la zona Noroeste del Consejo Nacional de Participación Social. En Sonora se instaló el Consejo Estatal de participación social con base en la pluralidad, con visión imparcial para el sistema educativo.

HERMOSILLO, Son Para aplicar mejoras en el sistema educativo y definir estrategias de participación social que involucre a padres, empresarios, autoridades y docentes, la SEC Sonora refuerza medidas y proyectos que consolidaran nuevas e innovadoras formas de trabajo en el servicio educativo hacia el 2015, destaco el Secretario de Educación y Cultura de Sonora, Jorge Luis Ibarra Mendívil.

El titular de la SEC en Sonora, dijo que en el país y en el estado se impulsa el diagnóstico y la planeación para generar hacia el futuro políticas públicas, proyectos y programas que refuercen esquemas de participación social en escuelas.

Indicó que para que la participación social sea efectiva y se aplique en educación, existen los mecanismos institucionales para llevar a cabo proyectos e ideas de cambio, de mejora, de innovación. Por ello con gran responsabilidad el titular de la SEC de Sonora representa a los secretarios de educación y de cultura de la zona Noroeste en el Consejo Nacional de Participación social. Y a su vez en Sonora se integró de forma oficial el Consejo Estatal.

Comentó que Sonora es punta de lanza a nivel nacional en materia de participación social con varios esquemas que han generado una real participación social en educación de parte de la sociedad, instituciones, organismos y personas comprometidas con la educación.

Preciso que los retos a desarrollar en materia educativa son varios para el ciclo escolar actual, para el 2014 y 2015, cuya actividad principal parte del análisis integral que se realizó desde la formación de la Reforma Educativa. En la que se

involucrara a los padres de familia en la toma de decisiones, se coadyuvara con las mismas autoridades e incluso instituciones empresariales, organismos y padres de familia.

Subrayó que los Consejos de participación social son una herramienta indispensable que permitirá una mayor transparencia en general, la detonación de programas que fortalecerán los ambientes escolares y la convivencia, un medio que permitirá realizar diagnósticos casos para la mejora en el aula, deserción y cobertura, además de dar protección al menor, avanzar en la capacitación docente para generar una competitividad mayor desde la visión local escuela para el cumplimiento de objetivos integrales como sistema educativo.

Agregó que la formación de un consejo implica la pluralidad y participación directa de actores que con diferentes enfoques, visiones y perspectivas suman ideas para construir proyectos y programas que se harán realidad en cada institución educativa.

Ejemplifico que Sonora tiene ya un Consejo estatal plural en el que se eligió al Sr. Sergio Romero López, como representante titular de los padres de familia, cuyo órgano será muy participativo.

Añadió que la entidad tiene fortalezas grandes y logros que han dejado huella a nivel nacional. La educación es un medio para el desarrollo y superación. Sonora registra avances en cobertura al 100% en educación básica. La escolaridad promedio es 9.2 años por encima de la media nacional. El nivel de analfabetismo es de 2.2% con avances significativos a la media nacional. En educación media superior y superior la certificación de maestros y programas es destacable, entre otros temas que se analizan para mejorar aún más.